

## クリスマスツリー飾り付け

今年もみんなで飾り付け！クリスマスツリーがあるだけで食堂の中がパツと華やきます。子供はもちろん、大人もなんだかウキウキするクリスマス。待ち遠しく感じながら飾り付けを楽しみました。



## イルミネーション

12/16



白い恋人パークにて。イルミネーションを楽しみました。やっぱり冬と言えばイルミネーションですね。夏も同じようになくさんライトはあるのに、冬はとびきりキレイに見えるのは何故なのでしょう。冬の特権なのかもしれません。

## 演奏の様子によるピアノ&コーラス

12/17



そのほか、お孫様、ひ孫様♡が来苑。いつも美しいピアノと歌を披露してくださいました。今回はクリスマスにちなんで「もろびとこぞ夜で」「さよこの夜」などを最後は、「ふるさと」をみんなで歌いました。クリスマスもいですが、やはり日本人にはこの曲。涙ぐむ方もいらっしゃいました。心にしみる演奏と歌をありがとうございました。



シャンメリーにちよっぴりお酒におつまみも♪今年も男性職員が女装したために、職員からは悲鳴が聞こえましたが...意外と入居者様からは好評!...というか笑いを取れました(笑)一緒にカツラをかぶってノリノリで写真を撮らせてくれる方も楽しんでいただけでよかったです。今年もビンゴゲームをやりました!♪景品争奪戦!今年も大盛り上がり。のクリスマス会となりました!



## 干支貼り絵

12/24



今年も恒例の干支貼り絵! 来年の干支は亥です。今年も新入居者様もたくさん入りましましたので、入られた方々にもお手伝いをしていただきました。新しい力を得て、亥のように元気に突き進む一年にするため頑張ってくださいませよ!

## 天皇誕生日

十二月二十三日

平成天皇在位最後の誕生日をお祝いする意味を込めて、和食の行事食となりました。二十三日には天皇の会見もありました。平成に戦争がなかったことに心から安堵しておられ、天皇としての旅を無事終えられる今、国民に感謝していると。「天皇としての旅」。推察するの恐れ多いことなれど、それは一国民の私達からは想像もつかない、恐らくは孤独で、険しい道だったかと思うのです。あまりに尊い存在ゆえに普段の生活からは一番遠くにいるように感じています。国民の誰もがはつきりと認識できる存在は、象徴であらせられる天皇以外にありません。平成という一つの時代が終えようとしている今、やはり平成天皇の尊さを、存在を、心の一番近くに感じられてならないのです。



## 年末特別号